

Cualquiera puede avanzar

Sumo Sacerdote HC 666

[Marzo 24, 2017](#)

La cosa es que todo el mundo puede avanzar espiritualmente, no importa qué. Incluso la Raza en ese caso, no es auto definitiva en absoluto. Cualquiera, no importa quien sea, o lo que sea, o cuales sean sus condiciones, puede avanzar, simplemente porque, todo Gentil tiene Alma, Cuerpo Astral y Conciencia. Y todos pueden desarrollar estos grandes poderes también con lealtad y diligencia, igual que el conocimiento.

Aquellos que son naturalmente más espirituales ya sea por familia o vidas pasadas, simplemente lo harán relativamente más rápido. Esto no es una especie de competición inútil, es lo que es. La naturaleza es realmente «justa» cuando se trata de estas cosas. Sin embargo, especialmente desde que el Satanismo Espiritual da un empujón gigante al elevar fuera del iniciado un montón de suciedad astral de muy alto nivel, todo el mundo puede avanzar mucho más rápido que la mayoría de la gente ahí fuera. Porque uno se convierte en miembro de una familia de los Dioses, así que ellos supervisan a aquellos que siguen a través de esta decisión.

Como he dicho otra vez. Los Dioses son Justos. En vez de predicar una falsa igualdad, la de aplastar todas las razas y todos los ordenes, y atacar la vida. Los Dioses han sido Justos y amorosos hacia su creación dándonos los medios para meditar. Que todo el mundo, independientemente, puede utilizar. Tu evolución ahora está en gran parte en tus manos, y no únicamente en las manos del «destino», la «casualidad» o lo que sea.

Incluso una persona muda, ciega o a la que le haya sucedido cualquier otra cosa, puede desarrollar un poder espiritual. No hay nada más «igualitario»

que eso. El campesino o el multimillonario pueden obtener para sí poderes por igual. Cualquier ser puede demostrar su valía, por sí mismo.

Mucha gente tiene miedo del nacionalsocialismo. «¿Dónde caigo yo en este orden? ¿Estará este tipo X por encima de mí? ¿Quizás seré atropellado por otros?». Todo esto son tonterías. Es tu ELECCIÓN donde caes en este orden de la vida, el cosmos y la naturaleza. Incluso si a uno le han dado limones, puede hacer limonada, o metérselos en los ojos y llorar como una víctima y esclavo pasivo agresivo.

Idealmente, para escapar del sufrimiento, tenemos que corregir estas cosas, ya sea reencarnando el Alma en un cuerpo más decente, o curándolas. Avanzar espiritualmente tiene pocas reglas, y esto está en el plano de la evolución. Todas las Razas Gentiles pueden avanzar, y todas las Razas Gentiles, tienen en ellas, personas que son por naturaleza adeptos, o pueden llegar a serlo.

Es honestamente una cuestión de elección. La naturaleza tiene pocas cosas que ver con ello. Además, si uno carece de alguna habilidad, siempre hay otras rutas para avanzar. Pase lo que pase, se puede avanzar. Además, también creo y lo he sabido durante mucho tiempo, que con diligencia, incluso si uno es muy «viejo», puede experimentar la iluminación hasta cierto punto.

He conocido a una persona que estaba en sus setenta, e hizo la dedicación a Satanás. En el plazo de un año, han tenido muchas experiencias espirituales, y también, murieron los años siguientes en dicha, serenidad y con una sonrisa en la cara. Por una vez en sus vidas, experimentaron paz y un sentimiento de poder.

Es sólo una cuestión de elección.